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CORRIDA PARA GARANTIR VACINA COMEÇA
E BUROCRACIA É O PRIMEIRO DESAFIO
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Polêmico, o projeto, que previa a proibição da comercialização e transporte da pesca dos rios de 
Mato Grosso e regulamentava a atividade, voltará à discussão no próximo ano. A informação foi 
dada pelo governador Mauro Mendes que disse que a população não entendeu bem, mas que é 
preciso tomar uma medida antes que os rios fiquem sem o peixe; para que isso não ocorra, o tema 
será retomado

Projeto Cota Zero voltará para pauta

NATAL DEVE MOVIMENTAR R$ 1,2 BI

Reprodução
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OBRAS INÉDITAS DE 
RENATO RUSSO SERÃO
LANÇADAS PELO FILHO
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MEMBROS DO CV SÃO 
PRESOS POR TRIPLO
HOMICÍDIO EM 2019
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Governadores e prefeitos iniciaram as 
tratativas para garantir a imunização da 
população contra a covid-19. A expectativa é 
que Mato Grosso inicie a vacinação no primeiro 
trimestre de 2021. Para isso, a prefeitura 
e o governo já começam a dialogar com o 
governador de São Paulo, João Doria. A vacina 
CoronaVac, uma das opções para ser aplicada 
na população mato-grossense, será produzida 
pelo Instituto Butantan, em parceria com o 
laboratório chinês Sinovac. A capital paulista 
irá iniciar a imunização no dia 25 de janeiro

PLC 36 e LOA serão
votados na segunda
O presidente da AL, Eduardo Botelho, agendou 
para a próxima segunda-feira (14) uma 
sessão ordinária para concluir a tramitação do 
Projeto de Lei Complementar (PLC nº 36), que 
trata da isenção do desconto previdenciário 
de 14% dos aposentados e pensionistas, e a 
proposta Orçamentária Anual 2021 (PLOA). 
A expectativa é que as duas pautas sejam 
votadas antes do recesso de final de ano
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Em Mato Grosso, 
metade da população 
economicamente 
ativa pretende ir às 
compras no Natal. O 
grupo tem potencial 
de movimentar 
quase R$ 1,2 bilhão 
no comércio e 
consumo de serviços. 
A maior parte disse 
que fará compras 
dentro do estado, 
sendo que 65% 
dos entrevistados 
pretendem gastar até 
R$ 1 mil no período. 
Os dados foram 
divulgados pela 
Fecomércio, que fez o 
levantamento
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Vacina da esperança

EDITORIAL

esperança por dias melhores 
tem movido o ser humano por 
décadas e desta vez não é di-

ferente. Após o surgimento do novo 
coronavírus, a corrida contra o tempo 
para buscar uma cura se iniciou e se 
tornou prioridade entre cientistas e 
governantes do mundo todo. 

Até agora, o vírus já tirou a vida 
de quase 1,6 milhão de pessoas em 
todo o planeta. É por isso que, desde 
o começo, vimos nações decretando 
quarentena obrigatória. Sem estudos, 
remédios, vacinas, ou informações 
aprofundadas sobre o que estávamos 
para enfrentar, medidas antes jamais 
vividas pela população precisaram ser 
adotadas. 

Um ano depois do primeiro caso re-
gistrado no mundo ainda estamos na 
busca pela cura. Alguns países come-
çaram a produzir vacinas e, neste mês 
de dezembro, recebemos a informa-
ção de que algumas já estão em fase 
final de testes, mas a maioria ainda 
aguarda aprovação para ser aplicada 
na população. 

Aqui no Brasil, na última semana, 
o governador João Doria, do Estado de 
São Paulo, anunciou que o programa 
estadual de vacinação contra o novo 
coronavírus terá início no dia 25 de 
janeiro, mesmo que não haja aprova-
ção de uma vacina pela Anvisa. Doria 
disse que todos serão vacinados, sen-
do possível até pessoas de outros es-
tados terem acesso ao imunizante. 

Após esse "pontapé" inicial, gover-
nadores e prefeitos de todo o país co-
meçaram a articular o recebimento de 
doses da vacina para sua população. A 
prefeitura de Cuiabá também iniciou 
diálogo com São Paulo, que produzirá 
a CoronaVac no Brasil. 

Quem também procurou acom-
panhar a situação, foi o governador 
Mauro Mendes, que visitou o Instituto 
Butantan para buscar alternativas de 
garantir as vacinas. Essas articulações 
dos governantes nos trazem um pouco 
de esperança para lidar com a situação. 

Todos nós queremos que tudo isso 
passe logo, pois o vírus ainda conti-
nua entre nós e fazendo mais e mais 
vítimas. Ainda continuamos perdendo 
pessoas que amamos para a covid-19. 
Ainda continuamos nos infectando, ou 
vendo as pessoas ao nosso redor sendo 
infectadas. Por mais que já tenhamos 
noção de como ele age, estamos dis-
tantes de entender como podemos nos 
proteger e ficar imunes a ele. 

A vacina é a primeira ponte para 
uma possível imunização contra ele, 
mas é preciso aguardar até que ela 
esteja disponível a todos. Enquanto 
isso, não podemos deixar de acredi-
tar que estamos próximos à uma al-
ternativa, de uma possível chance de 
voltar à vida normal. Mas isso só será 
possível se continuarmos acreditando 
na ciência e torcendo para que todas 
as alternativas possibilitem alguma 
esperança. 

A

JORNAL ESTADÃO MATO GROSSO
CUIABÁ, SÁBADO e DOMINGO , 12 e 13 DE DEZEMBRO DE 2020
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Notícias falsas compartilhadas pelas redes 
sociais podem prejudicar a batalha contra o novo 
coronavírus. O Ministério da Saúde disponibiliza 
uma página na internet - saude.gov.br/fakenewsco-
ronavirus - para destruir mitos e curas milagrosas. 
Verifique sempre! Lembre-se: combater o vírus é 
uma responsabilidade de todos nós.

FIQUE ATENTO!

APOIO:

Sérgio Cintra (*)

Que o reeleito (contra quase 
tudo e quase contra todas as oli-
garquias políticas de Cuiabá e de 
Mato Grosso) Emanuel Pinheiro 
deixará o MDB é certo, só não 
se sabe quando. Pelos últimos 
acontecimentos, se ele não sair, 
sairão com ele. Pululam convites, afinal 
quem não quer o prefeito de uma capital? 
Convites despudoradamente explícitos e 
timidamente velados: PP; PTB e DEM são 
os mais eloquentes, mas há outros. Nas 
duas primeiras estrofes “Áporo”, Drummond 
reflete sobre alguém que está sem saída: 
“Um inseto cava/ cava sem alarme/ per-
furando a terra/ sem achar escape.// Que 
fazer, exausto,/ em país bloqueado,/ enlace 
de noite/ raiz e minério?”. Pinheiro parece 
saber o que fazer; porém, rumina para de-
cidir o melhor momento de desembarcar do 
“Bateau Mouche” dos vendilhões do templo. 

Devido à capacidade de articulação do 
prefeito Emanuel, muito provavelmente o 
alcaide contará com, no mínimo, 79 depu-
tados federais que constituem a bancada do 
PP; DEM e PTB. Isso lhe garantirá um bom 
tempo de TV em uma (eventual) disputa ao 
Paiaguás. Algum neófito poderia fazer certa 
ilação: – mas o Mauro não é do DEM? É... 
mas nem tanto. Fazendo um exercício de 
futurologia, MM deixará o DEM e não dis-
putará a reeleição. Em minha modesta opi-
nião, o adversário de Pinheiro é o senador 
Fávaro. Certo, certo mesmo é o seguinte: 
quem pretender governar Mato grosso no 
próximo quadriênio tem que pôr o “bloco 
na rua” já: 2022  começou antes de 2021.

Quais as maiores dificuldades de Ema-
nuel? 1. Pouca inserção entre os jovens; 
2. Presença diminuta nas redes sociais e 
3. Baixa capilaridade política no interior do 
Estado. Nenhum desses óbices o inviabili-
zam, desde que ele comece imediatamente 
um conjunto de ações para reverter essa 
realidade. Esses três partidos que, prova-

velmente, darão sustentação política 
a EP elegeram apenas 36 prefeitos 
e em cidades mato-grossenses pe-
quenas; talvez, a estratégia passe 
análise da importância demográ-
fica e política de cidades como 
Rondonópolis, Cáceres, Sinop, 

Alta Floresta e Barra dos Garças. 
Essa engenharia política precisa se 

desenhada rapidamente. Os três proble-
mas aqui levantados estão relacionados a 
Michel Foucault e a sua “capilaridade do 
poder”: “Por onde existe o poder, o poder 
se exerce. Ninguém propriamente dito é 
seu titular; e, no entanto, ele se exerce 
sempre em uma certa direção, com uns de 
um lado e outros de outro; não se sabe ao 
certo quem o possui; mais sabe-se quem 
não o possui”. 

Ao mesmo tempo que há empecilhos; há, 
com o segundo mandato, grandes oportu-
nidades, tais como: 1. Criar a Secretaria da 
Juventude em conjunto de políticas públicas 
que garantam aos jovens cidadania plena; 
2. Aderir a um dos consórcios pró-vacinação 
contra a Covid-19 (imunização em massa 
da população); 3. Concluir as obras estru-
turantes de Cuiabá (viadutos, feira do Porto 
etc.); 4. Implantar um programa de desen-
volvimento socioeconômico diante da crise 
provocada pela pandemia (moeda social; 
bolsa universitária; incubadoras, planejar 
Cuiabá para os próximos 30 anos etc.).

O soneto drummoniano, em seus terce-
tos finais, nega o título do poema “Áporo” 
– sem saída, sem poro – quando, contra-
riando o pensamento cartesiano, vaticina: 
“Eis que o labirinto

(oh razão, mistério)/ presto se desata:// 
em verde, sozinha,/ antieuclidiana,/ uma 
orquídea forma-se”. A orquídea aqui nada 
mais é que a construção de um projeto 
político vitorioso.

SÉRGIO CINTRA é professor de Lingua-
gens e de Redação.
sergiocintraprof@gmail.com   

Nenel está de mudança

Vivaldo Lopes (*)

O trágico ano de 2020 ca-
minha para o seu final com os 
ventos externos dando sinais de 
uma retomada da prosperidade 
em 2021, após as gravíssimas 
sequelas causadas pela pandemia 
da covid-19. O mundo contabiliza 
mais de 1,5 milhão de vidas perdidas e 
uma paralisia da economia mundial nunca 
vista, nem mesmo nos períodos de guer-
ras mundiais.

De forma inédita na história da huma-
nidade, a ciência conseguiu criar, testar 
e produzir em escala massiva mais de 
um tipo de vacina para combater um ví-
rus até então desconhecido. O início de 
programas de vacinação em massa em 
vários países desenvolvidos e, ao que 
tudo indica, de boa parte da população 
mundial no decorrer do primeiro semestre 
de 2021, contribuem para trazer otimismo 
sobre o desempenho da economia global 
no próximo ano.

A troca de guarda na presidência dos 
Estados Unidos ajuda a reforçar essa 
percepção animadora dos mercados. O 
presidente eleito, Joe Biden, deve im-
plementar política externa diferente do 
isolacionismo trumpista, reconstruindo 
pontes com os aliados históricos dos EUA 
e com as instituições multilaterais, como 
a OMC e OMS. O novo líder americano 
sinaliza que, mesmo com as já conheci-
dos imperfeições e falhas cometidas nas 
últimas décadas por esses organismos, 
tais falhas somente podem ser superadas 
por uma aliança global que estabeleça as 
condições para que todos cumpram as 
regras comuns do jogo ou arquem com 
as consequências. A volta do multilatera-
lismo não vai retirar totalmente da política 
externa americana seus componentes 
protecionistas, mas indica o reconheci-
mento de que é instrumento importante 
para o crescimento e aumento da produ-
tividade da economia americana, ainda 
que a globalização, sem alguns freios, 
deixe sequelas sobre emprego e distribui-
ção de renda. Biden já anunciou que dará 
prioridade à política de estímulos fiscais. 
A escolha da competente economista 
Janet Yellen para o posto de Secretária 
do Tesouro é entendida por todos os 
analistas como garantia de que a política 
estimulativa é realmente duradoura.

O outro grande motor da eco-
nomia mundial, a China, retoma 
sua trajetória de crescimento 
acelerado, após anunciar ao 
mundo ter controlado a disse-
minação do vírus em seu terri-
tório. Continuará aquecendo o 

consumo mundial e avançando em 
sua política expansionista de investi-

mentos em outros continentes, passando 
a competir com os Estados Unidos nas 
áreas do conhecimento e da tecnologia 
de última geração, como é o caso da in-
ternet de quinta geração (5G). Principal 
parceira comercial do Brasil, a retomada 
do crescimento da China traz impactos 
positivos diretos para nossa economia, 
especialmente nas exportações de com-
modities como petróleo cru, ferro, soja, 
milho e carnes.

A economia brasileira também conta 
com cenário positivo para 2021, com 
expectativa de crescimento de 3,5%, 
ainda que no primeiro trimestre o país 
ainda se ressentirá de alguns efeitos do 
quarto trimestre de 2020 que crescerá 
com menos força que o terceiro, em razão 
de algumas incertezas residuais na área 
política e combate assertivo à covid-19. 
A tração econômica deve surgir a partir 
do segundo trimestre de 2021.

No campo da política externa, seria 
muito salutar o Brasil entender não ser 
sensato se desentender com seus prin-
cipais parceiros comerciais, China, Es-
tados Unidos e países da zona do Euro. 
Melhor é aproveitar os bons ventos que 
soprarão do exterior para solucionar nos-
sos problemas internos, implementando 
as reformas nas áreas fiscal, tributária, 
ambiente de negócios, infraestrutura, 
sustentabilidade social e ambiental. 
Aproveitar o momento para abandonar a 
ridícula e infrutífera vassalagem aos Es-
tados Unidos, interromper as ostensivas, 
gratuitas e repetidas hostilidades à China 
e dialogar com os europeus que nos 
cobram mais atenção para as questões 
de direitos humanos, proteção ambiental 
e social. Enfim, colocar os interesses do 
país como a grande prioridade nacional.

VIVALDO LOPES, economista formado 
pela UFMT, onde lecionou na Faculdade 
de Economia. É pós-graduado em MBA 
Gestão Empresarial-FIA/USP (vivaldo@
uol.com.br)

Ventos externos
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Setores do comércio e serviços estimam que quase 950 mil pessoas farão compras natalinas, mas pretendem gastar menos este ano

Priscilla Silva 

Metade da população 
economicamente ativa de 
Mato Grosso irá às com-
pras no Natal. Estima-se 
que o grupo, em sua maio-
ria da classe média, tem 
potencial de movimentar 
quase R$ 1,2 bilhão no 
comércio e consumo de 
serviços. A projeção de 
gastos e o perfil compor-
tamental dos mato-gros-
senses foram mensurados 
em pesquisa realizada 
pelo Instituto de Pesquisa 
e Análise da Fecomércio 
em Mato Grosso (IPF-MT), 
divulgada na quinta-feira 
(10).

De acordo com o ins-
tituto, das 603 pessoas 
entrevistadas, 50% res-
ponderam que pretendem 
fazer compras no Natal. A 
maior parte fará compras 
dentro do estado, repre-
sentando 65% desse gru-
po, pessoas que planejam 
gastar até R$ 1 mil no pe-
ríodo. Outros 8% afirma-
ram um dispêndio entre 
R$ 1 mil e R$ 5 mil em 
compras. 

“Se temos uma popu-
lação de 1,8 milhão de 
pessoas economicamente 
ativas, em Mato Grosso, 
supõem-se que 950 mil 
irão às compras. A pes-
quisa também aponta o 
quanto elas irão gastar, o 
que nos faz chegar a uma 
conclusão de que esses 
consumidores devem co-
locar em circulação quase 
R$ 1,2 bilhão, apenas em 
Mato Grosso”, explica o 

historiador Maurício Mu-
nhoz, um dos pesquisado-
res do IPF-MT. 

Ao mesmo tempo em 
que metade da população 
do estado tem intenção 
de fazer compras para o 
Natal, o comportamento 
de consumidor apresen-
tou mudanças. Conforme 
a pesquisa, 72% dos que 
irão consumir afirmaram 
que se não fosse a pande-
mia gastariam mais. “Isso 
não significa, especifica-
mente, que essas pessoas 
não tenham dinheiro, mas 
que estão economizando”, 
aponta o historiador. 

Dentre esses entrevis-
tados, 38% pretendem 
reduzir os gastos no Natal 
devido à pandemia. Já dos 
que responderam que não 
pretendem fazer compras, 
56% disseram ser por 
conta da pandemia. 

Ainda, de acordo com a 
pesquisa, com relação aos 
locais que esses consumi-
dores pretendem comprar, 

NATAL EM MT

R$ 1,2 bi deve ser movimentado
Christiano Antonucci/ Secom-MT

50% dos entrevistados responderam que pretendem fazer compras no Natal em Mato Grosso 

JORNAL ESTADÃO MATO GROSSO
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47% responderam que 
irão em lojas locais, 30% 
e-commerce, 11% em esta-
belecimentos informais e 
10% durante viagens.

Para o superintenden-
te da Fecomércio-MT, Igor 
Cunha, a pesquisa revela 
dados importantes para 
entender o poder do con-
sumidor para o final de 
2020. “Os dados mostram 
que o setor que estava 
mais prejudicado duran-
te a pandemia terá um 
fôlego e uma confiança 
maior, pois o consumidor 
pretende viajar, principal-
mente dentro do estado, e 
também fazer compras de 
Natal, em menor propor-
ção comparando ao ano 
passado, mas demonstra 
essa intenção”. 

RESERVAS DE EMER-
GÊNCIA - O hábito de 
‘poupar’ aumentou entre 
a população do estado, 
acompanhando uma ten-
dência nacional. De acor-
do com o Banco Central 

(BC), os depósitos em 
conta poupança no acu-
mulado dos últimos onze 
meses superaram os de 
retirada em R$ 145,7 bi-
lhões, um recorde consi-
derado histórico.

“Paralelo à pesquisa, 
observamos os dados do 
Banco Central que o au-
mento do nível da pou-
pança é um reflexo do 
pagamento do Auxílio 

Emergencial. Isso mostra 
que, nesta pandemia, o 
brasileiro aprendeu a fa-
zer poupança”, observa o 
pesquisador. 

PESQUISA - O Institu-
to de Pesquisa e Análise 
da Fecomércio em Mato 
Grosso (IPF-MT) utilizou 
uma amostra de 603 pes-
soas, entrevistadas entre 
os dias 2 e 7 de dezem-
bro, nos municípios de 

Cuiabá, Acorizal e Campo 
Verde. Desse grupo, 56% 
dos entrevistados são do 
sexo masculino e 44%, do 
feminino. 

A média de idade dos 
entrevistados é de 38,6 
anos. O grau de escola-
ridade dos entrevistados 
se concentrou principal-
mente no ensino médio 
(54%), seguido pelo su-
perior (42%).

Da redação

A produção de ovos 
de galinha chegou a 1,01 
bilhão de dúzias no 3º 
trimestre deste ano. É a 
maior registrada na sé-
rie histórica, iniciada em 
1987. Houve aumentos de 
3,8% na comparação com 
o 3º trimestre de 2019 e 
de 3,6% frente ao apurado 
no 2º trimestre de 2020. 
Os dados são das Pesqui-
sas Trimestrais da Produ-
ção Pecuária, divulgadas 
pelo IBGE.

De acordo com o super-
visor das pesquisas, Ber-
nardo Viscardi, o aumento 
na produção reflete uma 
mudança no consumo das 
famílias. “A alta no preço 
das carnes, registrada ao 
longo do 3º trimestre, ten-
de a fomentar o consumo 
de ovos de galinha, por 
se tratar de uma fonte de 
proteína mais acessível”, 
diz ele, detalhando que o 
pico de produção ocorreu 
em agosto, quando foram 
contabilizados 338,76 mi-
lhões de dúzias.

Entre os rebanhos, o 
abate de frangos atingiu 
1,51 bilhão de cabeças no 
3º trimestre, aumento de 

2,8% em relação ao mes-
mo período de 2019 e de 
7% na comparação com o 
2° trimestre de 2020. No 
comparativo mensal, foi 
registrado o melhor mês 
de julho de toda a série 
histórica, que começa em 
1997.

“A maior demanda das 
famílias por proteínas 
mais acessíveis também 
impulsionou o desempe-
nho do abate de frangos, 
que se aproximou do pa-
tamar recorde atingido 
no 1° trimestre de 2020, 
período em que os efei-
tos da pandemia ainda 
estavam no início. Os três 
estados do Sul lideram o 
setor: Paraná, com 32,9% 
da participação nacional, 
seguido por Rio Grande 
do Sul (14%) e Santa Ca-
tarina (13,5%)”, comenta 
Viscardi.

ABATES - O abate de 
suínos também cresceu, 
alcançando o novo recor-
de de 12,71 milhões de 
cabeças no 3º trimestre 
de 2020, o que represen-
ta aumentos de 8,1% em 
relação ao mesmo perí-
odo de 2019 e de 4,5% 
na comparação com o 2° 
trimestre de 2020. Esse é 

maior resultado da série 
histórica, com destaque 
para os meses de julho e 
agosto, que registraram 
os maiores níveis da ativi-
dade.

Por outro lado, o aba-
te de bovinos continuou 
caindo no 3º trimestre. 
Foram 7,69 milhões de 
cabeças, quantidade 9,5% 
inferior à obtida no 3° tri-
mestre de 2019, mas 4,6% 
acima da registrada no 2º 
trimestre de 2020. Foi o 
menor resultado para um 
3º trimestre desde 2016. 
Na comparação men-
sal, agosto apresentou a 
maior queda em relação à 
2019, com menos 12,4% 
de cabeças abatidas.

“A queda no abate de 
bovinos vem desde o iní-
cio do ano, principalmen-
te por conta da restrição 
da oferta de fêmeas pelos 
pecuaristas. Apesar da 
retração da atividade na 
comparação anual, nos 
meses de julho e agosto 
foram verificados recor-
des para a exportação 
de carne bovina, mesmo 
produzindo menos inter-
namente”, acrescenta Ber-
nardo Viscardi.

(Com Assessoria)

PRODUÇÃO PECUÁRIA

Ovos têm maior produção em 
33 anos após alta da carne

Agência Brasil 

Os estudantes em atra-
so com o Financiamento 
Estudantil (Fies) no Banco 
do Brasil (BB) poderão re-
negociar as parcelas até o 
fim do ano. A instituição 
financeira lançou um pro-
grama que prevê descon-
tos de 25% a 100% nos 
juros de mora.

A parcela não pode-
rá ser inferior a R$ 200. 
Quem quitar integral-
mente o financiamento 
ou o saldo devedor terá 
redução de 100%. A liqui-
dação em quatro parcelas 
semestrais e o reparcela-
mento em até 24 meses 
terá desconto de 60%. A 
redução cai para 40% nos 
reparcelamentos em até 
145 meses e para 25% 
nos reparcelamentos em 
até 175 meses.

Os descontos fo-
ram previstos pela Lei 

14.024/2020, editada 
como medida de ajuda 
durante a pandemia de 
covid-19. A renegociação 
vale para os contratos 
firmados até o segundo 
semestre de 2017, com 
débitos vencidos e não pa-
gos até 10 de julho deste 
ano.

As parcelas começam 
a ser pagas em janeiro. 
Em caso de prorrogação 
do estado de calamida-
de pública por causa da 
pandemia do novo coro-
navírus, o pagamento da 
primeira parcela ficará 
adiado automaticamente 
para o mês seguinte ao 
seu término, como esta-
belece resolução do Fun-
do Nacional de Desen-
volvimento da Educação 
editada em setembro. A 
única exceção é para as 
amortizações em parcela 
única, que devem ser fei-
tas até 31 de dezembro.

APLICATIVO - Por en-
quanto, as renegociações 
só podem ser pedidas nas 
agências. Até o dia 15, 
o BB oferecerá a adesão 
pelo aplicativo da institui-
ção. Caso o contrato seja 
garantido por fiança con-
vencional ou solidária, os 
fiadores deverão necessa-
riamente comparecer às 
agências, sem a possibili-
dade de renegociação no 
aplicativo.

Uma vez formalizado o 
termo de adesão às con-
dições de renegociação, 
não será possível can-
celar ou optar por outra 
forma de parcelamento, 
ainda que antes do ven-
cimento da primeira par-
cela. Mais informações 
podem ser obtidas pelo 
WhatsApp do Banco do 
Brasil, no número (61) 
4004-0001, e pela Cen-
tral de Atendimento BB 
(0800-729-0001). 

OPÇÕES DE DESCONTOS

BB lança renegociação de 
parcelas do Fies em atraso

Andre Borges/Agência Brasília

As parcelas começam a ser pagas am janeiro e descontos podem chegar a 
100% dos juros de mora



Christiano Antonucci/ Secom MT

Projeto previa a proibição da comercialização e transporte da pesca de 
peixes dos rios de Mato Grosso
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Governador de Mato Grosso disse que projeto será pautado “em algum momento” e alegou que o peixe está acabando em alguns rios de MT

Rafael Machado 

O polêmico projeto, 
que previa a proibição da 
comercialização e trans-
porte da pesca de peixes 
dos rios do estado e re-
gulamenta a atividade, 
deve retomar no próximo 
ano. O governador Mau-
ro Mendes (DEM) disse 
que as pessoas não en-
tenderam a propositura 
e defendeu a matéria ale-
gando que o peixe está 
acabando em alguns rios 
de Mato Grosso. 

Em 2019, o Executivo 
encaminhou a proposta 
à Assembleia Legislativa, 
mas devido à grande dis-
cussão sobre o tema ele 
foi arquivado. Na época a 
matéria ficou conhecida 
como Cota Zero.

“Na época isso deu 
muita polêmica, as pes-
soas não entenderam 
bem. O peixe está aca-
bando no rio Cuiabá, no 
Pantanal praticamente 
não tem mais peixe. O 
que algumas pessoas 
defendem é que vá pes-
cando de qualquer jeito 
até acabar tudo; lamen-
to profundamente isso. 
Acho que temos que to-
mar uma medida antes 
que o pior aconteça”, 
disse Mendes durante 
conversa com a impren-
sa na última quinta-feira 
(10). 

Segundo o governa-
dor, ao longo dos anos 
são muitos os relatos que 
demonstram que os pei-
xes estão acabando. “Não 
há um ser humano que 
conheça o rio Cuiabá, 
que conheça o Pantanal 
ou que conheça outros 
rios de Mato Grosso que 
não dê esse testemunho, 
que ao longo dos anos 
vem diminuindo. É mui-
to recorrente ver relatos 
de pessoas que vão pro 
rio pescar e voltam de lá 
sem pegar absolutamen-
te nada”. 

COTA ZERO

Mauro: vamos voltar com o tema

JORNAL ESTADÃO MATO GROSSO
CUIABÁ, SÁBADO e DOMINGO , 12 e 13 DE DEZEMBRO DE 2020

“É hora de tomar uma 
previdência. Hoje temos co-
ragem de fazer o que é cer-
to. Pagamos um preço muito 
caro pelas decisões equivo-
cadas e o governo vai voltar 

com esse tema em algum 
momento”, acrescentou. 

ARQUIVAMENTO - O 
projeto começou a trami-
tar na Assembleia Legisla-
tiva em junho do ano pas-

Rafael Machado 

A votação para eleição 
da formação da lista tríplice 
ao cargo de procurador-ge-
ral de Justiça para o biênio 
2021/2023 termina nesta se-
gunda-feira (14) às 17h. Con-
correm à vaga o promotor de 
Justiça José Antônio Borges 
Pereira, que tenta a reeleição, 
e o procurador de Justiça Flá-
vio Cezar Fachone. 

A votação começou na sex-
ta-feira (11) e se estenderá até 
o dia 14. Segundo o Ministério 
Público de Mato Grosso (MPMT) 
neste ano, pela primeira vez, a 
escolha ocorrerá exclusivamen-
te por meio de sistema eletrôni-
co de captação de votos. 

Participam da eleição todos 
os procuradores e promotores 
de Justiça que estão no efetivo 
exercício de suas funções. Atu-

almente, segundo o Departa-
mento de Gestão de Pessoas do 
MPMT, existem 248 membros 
ativos. 

Ainda conforme o MPMT, 
cada membro pode votar em até 
três nomes, mas como apenas 
dois candidatos se inscreveram, 
os promotores e procuradores 
poderão votar nos dois ou em 
um só. Após a eleição são apura-
dos os votos e elaborada a lista 
tríplice, de acordo com a ordem 
de votação. 

Na sequência, haverá a ho-
mologação pelo Colégio de 
Procuradores de Justiça e no 
primeiro dia útil de 2021 a lista 
será encaminhada ao governa-
dor Mauro Mendes (DEM), que 
terá prazo de até 15 dias para 
nomear o novo chefe da insti-
tuição. Normalmente, os gover-
nadores escolhem o mais bem 
votado da lista. 

BIÊNIO 2021/2023

Termina nesta 2ª a eleição de lista tríplice da PGJ
A posse do novo procurador-

-geral de Justiça ocorrerá na pri-
meira quinzena de fevereiro de 
2021. 

AFASTAMENTO – Devido 
ao processo eleitoral, o atual 
procurador-geral de Justiça, 
José Antônio Borges Perei-
ra, se afastou da função para 
concorrer à reeleição. No seu 
lugar, o Conselho Superior do 
Ministério Público do Estado, 
por unanimidade, escolheu o 
procurador de Justiça Mauro 
Delfino César para assumir o 
cargo nos 30 dias que ante-
cedem a eleição da formação 
da lista tríplice. Em eleições 
anteriores, a função foi assu-
mida temporariamente pelo 
decano do Conselho Superior 
do MP, procurador de Justiça 
Luiz Alberto Esteves Scalo-
ppe. 

Com informações do MPMT)   

sado. Dois substitutivos 
integrais e uma emenda 
foram apresentados para 
alterar as propostas, no 
entanto, a matéria nem se-
quer chegou a ser votada. 

Em março deste ano, 
após consenso entre de-
putados e governo do 
Estado, o projeto foi ar-
quivado. Na época, o pre-
sidente da Assembleia Le-
gislativa, Eduardo Botelho 
(DEM), comentou sobre a 
contratação de uma em-
presa especializada para 
fazer estudo técnico para 
elaboração de um novo 
projeto. 

A proposta deixou pes-
cadores amadores e pe-
quenos empresários do 
setor preocupados devido 
ao impacto social e o co-
lapso financeiro, caso fos-
se aprovada.  

Um dos pontos de 
maior queixa do setor 
era ao artigo 18 do pro-
jeto que proibia pelo 
período de cinco anos o 
transporte, armazena-
mento e comercialização 
do pescado oriundo da 
pesca em rios de Mato 
Grosso. Além disso, o 
projeto de lei tratava 
sobre a Política Estadu-
al de Pesca, regulava as 
atividades pesqueiras e 
autorizava o exercício da 
pesca profissional para 
pessoas registradas. 

 Rafael Machado 

O Projeto de Lei Com-
plementar (PLC n°36) 
que trata da isenção do 
desconto previdenciário 
de 14% dos salários dos 
aposentados e pensio-
nistas que ganham abai-
xo do teto do INSS e a 
proposta Orçamentária 
Anual 2021 (PLOA) fo-
ram incluídas na pauta 
da sessão ordinária pre-
vista para acontecer nes-
ta segunda-feira (14). 

O presidente da As-
sembleia Legislativa, 
Eduardo Botelho (DEM), 
explica que duas sessões 
foram agendadas para 
a próxima semana com 
objetivo de concluir a 
tramitação desses proje-
tos antes do recesso par-
lamentar. Com receio de 
que o pedido de vistas 
aconteça na segunda, 

Botelho agendou outra 
sessão para quarta-feira 
(16). 

“Não vamos sair sem 
votar e dar um fecho 
nesse projeto [PLC 36]. 
Em relação à LOA, peço 
que o senhor [Dilmar 
Dal Bosco, presidente da 
CCJR] encerre a reunião 
da CCJ e vamos convocar 
uma sessão na segunda e 
na quarta. Por que estou 
marcando duas sessões? 
Porque pode ter pedido 
de vistas e se tiver na 
segunda, nós encerrare-
mos na quarta", explicou 
o presidente. 

O deputado Carlos 
Avallone (PSDB), pre-
sidente da Comissão 
Especial, disse que tem 
buscado junto ao go-
verno uma negociação 
para alterar a proposta. 
“Se a condição do Estado 
está melhor, nós temos 

ANTES DO RECESSO

Botelho convoca sessões 
para votar PLC 36 e LOA

condições de melhorar 
para os aposentados. É 
isso que nós estamos 
buscando com o gover-
no. Está evoluindo, não 
do jeito e velocidade que 
queríamos, mas está”, 
disse. 

Ele ainda frisou que 
a comissão dará parecer 
ao substitutivo integral 
apresentado ao texto, 
que mantém o desconto 
que ocorre atualmente.  
“O que vai ser votado é o 
substitutivo de lideran-
ças partidárias, se esse 
substitutivo for aprova-
do o PLC, nos moldes do 
deputado Lúdio Cabral 
[autor da PLC 36], vai 
ser reprovado no mérito 
e vai para CCJ. Lúdio en-
tende que na CCJ vai ter 
uma discussão e talvez 
ele consiga trazer isso 
de volta para ser votado 
como ele propôs no 36”. 

Estão dispotando a vaga o promotor José Pereira, que tenta 
reeleição, e o procurador Flávio Fachone

Gilberto Leite

Da redação

Senadores criticaram 
a aprovação do projeto 
de lei que regulamenta 
o repasse de recursos do 
Fundo de Manutenção e 
Desenvolvimento da Edu-
cação Básica (Fundeb) a 
partir do próximo ano (PL 
4.372/2020) pela Câma-
ra. O texto aprovado tem 
pontos polêmicos, como a 
inclusão de escolas priva-
das sem fins lucrativos e o 
ensino profissionalizante 
do Sistema S entre as ins-
tituições que podem ser 
beneficiadas com recur-
sos públicos. 

Para o senador Cid Go-
mes (PDT-CE), o governo 
não pensa nas crianças. 
“Enquanto a educação bá-
sica urge por mais finan-
ciamento, uma manobra 
feita pela base do governo 
na Câmara retira dinheiro 

do Fundeb e da educação 
pública”.

O líder da minoria, 
senador Randolfe Rodri-
gues (Rede-AP), afirmou 
que o novo Fundeb sofreu 
um golpe na Câmara. "A 
base governista votou 
pela retirada de recursos 
da educação pública para 
destinar a entidades con-
fessionais, comunitárias e 
filantrópicas. Vamos lutar 
para reverter no Senado".

A senadora Maria do 
Carmo Alves (DEM-SE) se 
comprometeu a defender 
a educação pública no Se-
nado. “Escola particular 
tem como se manter. Vou 
lutar e garantir que o fun-
do vá 100% para escola 
pública. A educação mere-
ce”, defendeu. 

Já o senador Jean Paul 
Prates (PT-RN) criticou a 
mudança no projeto. Se-
gundo ele, o texto foi pro-

EDUCAÇÃO

Texto aprovado do Fundeb 
é criticado por senadores

fundamente alterado por 
emendas de deputados 
ligados ao governo.

O presidente da Comis-
são de Educação (CE), se-
nador Dário Berger (MDB-
-SC), disse que a proposta 
tem pontos controversos, 
mas elogiou a aprovação e 
lembrou que o Fundeb re-
presenta mais de 60% de 
todos os recursos empre-
gados na educação básica 
pública. 

“Apesar de alguns 
pontos polêmicos, tenho 
a convicção de que a Câ-
mara aprovou o melhor 
texto possível e agora 
poderemos nos debruçar 
e aprovar, já na próxima 
semana, nessa matéria 
tão relevante também no 
Senado. Tenho convicção 
de que será um avanço 
com reflexos positivos”, 
afirmou.

(Com Agência Senado) 
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As tratativas com laboratórios e agentes públicos abrem caminho para a imunização da população de Mato Grosso no 1º trimestre de 2021

 Priscila Silva

O mês de dezembro co-
meçou com notícias do fim 
da fase de testes para vaci-
nas contra a covid-19 em 
várias partes do mundo. A 
proximidade de uma imuni-
zação contra um vírus que 
já vitimou mais de 180 pes-
soas só no Brasil é motivo 
de euforia para os sobrevi-
ventes desta pandemia. Em 
Mato Grosso, as tratativas 
para garantir a imunização 
da população ocorrem via 
governo do Estado e muni-
cípios. 

A vacina Coronavac é 
uma das opções para ser 
aplicada em Mato Grosso.  
Ela é a primeira vacina a 
ser produzida no territó-
rio brasileiro pelo instituto 
Butantan, em parceria com 
o laboratório chinês Sino-
vac. 

Apesar de a fabricação 
já ter começado, a Corona-
vac ainda não tem os resul-
tados da eficácia, requisito 
essencial para que seja 
registrada junto à Agência 
Nacional de Vigilância Sa-
nitária (Anvisa). Entretan-
to, pesquisas referentes à 

vacina chinesa comprovam 
que ela é segura e produz 
resposta imune. 

Em São Paulo, o começo 
da imunização, com a Co-
ronavac, já tem cronogra-
ma definido – será no dia 
25 de janeiro de 2021 – e 
Mato Grosso pode ser um 
dos estados beneficiados, 
também, pela vacina. 

Um dia após o anúncio 
do cronograma de produ-
ção da Coronavac, o pre-
feito de Cuiabá, Emanuel 
Pinheiro, comunicou que 
iniciou as tratativas com o 
governo paulista para via-
bilizar o recebimento de 
doses. 

“Estamos focados em 
fazer com que a capital ma-
to-grossense seja uma das 
primeiras do país a receber 
o medicamento e dar se-
guimento ao atendimento 
à população; estamos nos 
primeiros passos”, desta-
cou Emanuel Pinheiro. 

O caminho da vacina de 
São Paulo a Cuiabá tem al-
guns obstáculos pela fren-
te.  Em caso de sucesso nas 
tratativas com o governo, a 
capital mato-grossense terá 
que compor uma força-ta-
refa para seguir os proto-
colos, os quais a própria 
gestão considera “extrema-
mente rígidos”. Dentre es-
sas regras estão cuidados 
que diz respeito à logística 
e distribuição da vacina. 

ESTADO DE MATO 
GROSSO - As doses da vaci-
na chinesa também são son-
dadas pelo Estado de Mato 
Grosso. Nessa sexta-feira 

VACINA CONTRA COVID

Governos agilizam burocracia
Meneguini/GCOM-MT

Vacina é esperança da população brasileira, que já perdeu 179.801 pessoas para a covid-19

JORNAL ESTADÃO MATO GROSSO
CUIABÁ, SÁBADO e DOMINGO , 12 e 13 DE DEZEMBRO DE 2020

(11), o governador Mauro 
Mendes esteve no Institu-
to Butantan, em São Paulo, 
para acompanhar a fase de 
produção da Caronavac. 

"Estamos conversando 
com o governo federal e 
cobrando que a Anvisa au-
torize a vacina, seja ela qual 
for, o quanto antes. Aqui em 
São Paulo, tenho conversa-
do com o governador João 
Doria e vou conhecer hoje a 
vacina Coronavac. A priori-
dade é garantir uma vacina 
segura aos mato-grossenses 
o mais rápido possível", res-
salta Mauro Mendes. 

POLÍCIA

Antes de conferir in 
loco o processo de fabri-
cação da Coronavac, o go-
vernador de Mato Grosso 
se reuniu com ministro da 
Saúde, Eduardo Pazuello, 
na quarta-feira (8), para 
entender em que fase está 
o processo de autorização 
da vacina desenvolvida 
pela Universidade de Ox-
ford e pela farmacêutica 
AstraZeneca. A vacina 
em questão é a principal 
aposta do governo fede-
ral e está em fase final de 
testes, com previsão de 
conclusão da documenta-

ção para o registro ainda 
neste mês.

“Após o pedido ser regis-
trado na Anvisa, a previsão 
é que até o final de feve-
reiro o órgão analise e au-
torize a vacina, caso todos 
os procedimentos estejam 
de acordo com as normas”, 
lembrou Mauro Mendes.

Assim que a vacina de Ox-
ford for autorizada, ela será 
distribuída pelo Ministério 
da Saúde a todos os estados, 
por meio do Plano Nacional 
de Imunização (PNI). 

Até o momento, segun-
do o Ministério da Saúde, 

a previsão de recebimen-
to de 100 milhões de do-
ses da vacina, até junho. 
Já no segundo semestre, 
a expectativa é que mais 
160 milhões de doses se-
jam distribuídas no Brasil, 
totalizando assim 260 mi-
lhões de doses até o fim de 
2021.

Durante a reunião, o mi-
nistro Pazuello assegurou 
que todos os procedimen-
tos para a aplicação da va-
cina estão encaminhados; 
dentre eles, as compras de 
seringas e luvas, além da 
organização logística.

  Jefferson Oliveira

Após pouco mais de um 
ano de investigações, a equi-
pe da Delegacia de Homi-
cídios e Proteção à Pessoa 
(DHPP) desvendou nesta se-
mana um crime bárbaro que 
chocou Cuiabá em 2019, 
quando três jovens foram 
executados dentro de uma 
casa no bairro Nova Espe-
rança.

A equipe responsável pe-
las investigações realizou, na 
tarde desta quinta-feira (10), 
uma coletiva de imprensa na 
qual informou que oito inte-
grantes da facção criminosa 
Comando Vermelho (CV-MT) 
foram presos por envolvi-
mento no crime. 

De acordo com as infor-
mações, uma testemunha 
que estava no imóvel conse-
guiu fugir e, em depoimen-
to à DHPP, revelou que os 
criminosos achavam que os 
moradores, onde aconteceu 
o crime, seriam membros do 
Primeiro Comando da Capi-
tal (PCC).

Os investigadores co-
meçaram trabalhando com 

essa linha de investigação. 
No entanto, não foi com-
provada a participação das 
vítimas em nenhum grupo 
criminoso. Os policiais con-
seguiram levantar durante 
o período investigativo que 
dias antes do crime os três 
foram levados pelo grupo 
criminoso a uma casa onde 
tiveram os aparelhos celu-
lares vistoriados e foram in-
terrogados em uma espécie 
de 'tribunal'.

Os três jovens mortos, 
dois de 25 anos e um de 18, 
haviam saído de São Paulo e, 
depois de passar por Campo 
Grande vendendo tapetes, 
alugaram uma casa no Nova 
Esperança, junto com outras 
pessoas, para ficar enquanto 
trabalhariam na cidade.

Para solucionar o caso, 
os policiais realizaram de-
zenas de diligências, toma-
ram depoimentos, fizeram 
apuração de elementos 
informativos para chegar 
à fundamentação do caso, 
que desvendou o envolvi-
mento de diversas pessoas, 
com passagens criminosas, 
inclusive algumas delas im-

plicadas em outro homicídio 
ocorrido em julho de 2019, 
na mesma região.

Com a apuração da par-
ticipação dos envolvidos, 
os delegados solicitaram 
na Justiça os mandados 
de prisão contra os oito. 
Quatro investigados pelo 
triplo homicídio foram 
presos na capital e enca-
minhados à unidade pri-
sional do Capão Grande, 
em Várzea Grande.

Os outros quatro envol-
vidos tiveram os mandados 
cumpridos na Penitenciária 
Central do Estado (PCE), 
onde já estavam presos des-
de o início de novembro des-
te ano após ação deflagrada 
pela DHPP para prender os 
envolvidos em outro homi-
cídio que vitimou Diego Go-
mes Vilela, no bairro Jardim 
Industriário, também em 
Cuiabá.

Após a conclusão do in-
quérito, os policiais vão re-
meter os autos ao Ministério 
Público que vai analisar e 
decidir se acata ou não a de-
núncia contra os envolvidos.

(Com assessoria PJC)

UM ANO DEPOIS

Oito criminosos do CV são presos por homicídio triplo

 Jefferson Oliveira

Os irmãos Alexandro 
dos Santos Rodrigues, de 
21, e Fábio dos Santos Ro-
drigues, de 18, juntamente 
com o amigo Paulo Victor 
Pereira Macedo, 32, foram 
vítimas de um triplo homi-
cídio na madrugada desta 
sexta-feira (11), em uma 
residência localizada na 
Avenida Sergipe, bairro Rio 
Verde, no município de Lu-
cas do Rio Verde (334 km 
de Cuiabá).

De acordo com mora-
dores da região, Alexandro 
e Fábio estavam se arru-

mando para o trabalho 
em uma multinacional no 
município enquanto Paulo 
Victor estava dormindo no 
imóvel.

Testemunhas relataram 
que os três criminosos te-
riam chegado em um ve-
ículo (modelo ainda não 
identificado) e invadido a 
residência. Os assassinos 
em posse de armas de fogo 
efetuaram vários disparos 
contra as vítimas e fugiram 
em seguida em alta veloci-
dade com o automóvel em 
que chegaram.

A Polícia Militar e equi-
pe de resgate foram acio-

PROCURADOS

Trio é executado em casa 
e suspeitos estão foragidos

nados, porém chegando 
à residência constataram 
que Alexandro e Fábio ti-
nham morrido na hora, já 
Paulo foi socorrido em es-
tado grave e encaminhado 
ao Hospital São Lucas. Po-
rém, não resistiu aos feri-
mentos e morreu minutos 
depois de dar entrada na 
unidade.

A PM isolou a área para 
os trabalhos da Perícia Ofi-
cial de Identificação Téc-
nica (Politec) e encontrou 
porções de drogas dentro 
do imóvel. A Polícia Civil 
do município investiga o 
caso.

Jefferson Oliveira

Uma jovem de 25 anos e grávida de cin-
co meses foi vítima de violência doméstica 
na madrugada desta sexta-feira (11). Ela foi 
espancada pelo próprio marido na residência 
do casal na capital.

A vítima relatou ao Plantão de Violência 
Doméstica e Sexual de Cuiabá que estava 
dormindo quando, por volta de 3h, o marido 
de 26 anos chegou em casa em visível esta-

do de embriaguez ou tendo feito uso de en-
torpecentes. O casal então teria começado a 
brigar. Em meio à briga, o suspeito passou 
a agredi-la fisicamente. O acusado puxou o 
cabelo da esposa e passou a dar socos e tapas 
no rosto e corpo da mulher.

Após a sessão de agressões sofridas, 
a jovem procurou a delegacia. Depois de 
prestar depoimento, a vítima fez exame de 
corpo delito. A polícia chegou a ir à residên-
cia do casal, mas o acusado já havia fugido.

MARIA DA PENHA

Marido bêbado espanca a  
esposa grávida de 5 meses

Os três jovens saíram de São Paulo para vender tapetes e alugaram uma casa em 
Cuiabá, mas foram mortos pelos criminosos

Gilberto Leite/ Ilustração
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RESUMO: MALHAÇÃO
GLOBO – 17H35

Segunda-feira (14) – Marta se 
surpreende quando Lica afirma que 
estudará com Samantha. Tina e El-
len disfarçam a tensão para Ander-
son, que pede para as duas descan-
sarem do hospital. Lica sugere que 
Ellen dê aula particular em vez de 
trabalhar na biblioteca, e Bóris su-
porta a ideia. Edgar questiona Lica 
sobre Samantha. Keyla defende K2 
das piadas de Miguel e Tato admira 
a menina. Noboru se revolta com a 
atitude de Mitsuko em relação a An-
derson. Lica ouve Edgar e Marta dis-
cutindo por sua causa. Lica decide 
deixar o colégio Grupo.

RESUMO DE NOVELAS
Os resumos dos capítulos de todas as novelas são 

de responsabilidade de cada emissora   
Os capítulos que vão ao ar estão sujeitos a 

eventuais reedições

Os resumos dos capítulos de todas as novelas são de responsabilidade de cada 
emissora –Os capítulos que vão ao ar estão sujeitos a eventuais reedições.

A FORÇA DO QUERER
GLOBO – 21H15

Segunda-feira (14) – Ruy não 
gosta de saber que Cibele voltou de 
viagem. Joyce pensa em Eugênio. 
Todos elogiam Abel e Edinalva dan-
çando. Caio vê Mira com Irene em 
um táxi. Edinalva ouve que a mãe de 
Zeca está viva e fica curiosa. Hele-
ninha recebe outra carta de Otávio 
e acredita que ele esteja voltando. 
Eugênio pede para se hospedar na 
casa de Heleninha. Aurora repre-
ende Bibi por aceitar fazer o cabelo 
da mulher do traficante no morro. 
Caio avisa a Cirilo que visitará uma 
comunidade com o Secretário de 
Segurança. Jeiza é designada para 
escoltar o Secretário de Segurança 
e sua comitiva. Irene descobre que 
está sendo ameaçada por Ruy e fica 
furiosa. Caio pede para Mira não se 
aproximar de Irene. Joyce acusa 
Silvana de ser cúmplice de Eugênio. 
Ritinha encontra Cibele na empresa 
do marido. Eurico recebe uma foto 
Silvana e faz um escândalo.FLOR DO CARIBE

Globo – 18h15 
Segunda-feira (14) – Isabel e 

os tenentes fazem uma busca na 
casa de Dionísio à procura das 
obras de arte roubadas. Marizé 
desconfia que Lipe não quer ir à 
escola por causa das ameaças 
de Mateus. Isabel e os tenentes 
encontram o bunker vazio. Dioní-
sio afirma a Alberto que alguém 
em sua casa o traiu, e desconfia 
de Ester. Juliano convida Donato 
e Bibiana para serem padrinhos 
de seu casamento. Os tenentes 
tentam interceptar o avião de Gon-
zalo, que decola com as obras de 
arte roubadas.

HAJA CORAÇÃO
GLOBO – 19H15

Segunda-feira (14) – Apolo não 
cede às tentativas de reconciliação 
de Tancinha. O plano de Fedora 
para chamar a atenção para si sen-
sibiliza as redes sociais e ela con-
segue reativar seu perfil na internet. 
Giovanni garante a Camila que ele 
não foi o responsável pela entrega 
da bomba em sua casa, mas ela não 
acredita na inocência do rapaz. Car-
mela deixa Tancinha intrigada sobre 
o comportamento de Apolo. Camila 
aceita ler seu diário com Giovanni 
para descobrir a verdade sobre a 
explosão no depósito do Grand Ba-
zzar. Leonora vê que Luciano tem 
coleções de fotos suas espalhadas 
pelo apartamento onde mora. 

AMOR SEM IGUAL
RECORD – 21H

Segunda-feira (14) - Na casa dos 
idosos, Fernanda surge linda vestida 
de noiva. Ramiro se recusa a ir à fes-
ta. Hugo ajuda na cerimônia. Ramiro 
surpreende Tobias e avisa que irá 
no casamento. Donatella aconselha 
Tobias. Ernani agride Yara. Marly 
consegue chamar a polícia. Poderosa 
admite estar com saudade de Miguel. 
Ramiro desdenha da cerimônia. Os 
noivos chegam. Donatella olha para 
Tobias com desejo. Maria Antônia 
aceita namorar com Hugo. Poderosa 
se surpreende ao ver Miguel chegan-
do com uma moça jovem na festa.  
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Da assessoria

Foram recuperados 91 
tapes com materiais su-
postamente inéditos de 
autoria de Renato Russo. 
A suspeita sobre a exis-
tência do acervo começou 
há mais de um ano, de-
pois de uma notícia-crime 
feita pelo filho de Renato 
Russo, Giuliano Manfre-
dini, detentor dos direitos 
autorais do pai, a quem o 
material apreendido será 
entregue.

Os materiais foram lo-
calizados pela Polícia Ci-
vil do Rio de Janeiro, na 
última quinta-feira (9) na 
empresa de depósito Iron 
Mountain, em Cordovil, 
zona norte da capital ca-
rioca. 

Em entrevista exclu-
siva ao site Metrópoles, 
Giuliano contou que o 
ponto de partida da ope-
ração foi o sumiço de ma-
teriais do apartamento de 
Renato, no Rio. O local 
está inabitado e foi aces-
sado por poucas pessoas 
desde a morte do cantor, 
em 1996.

“Esses mesmos mate-
riais começam a aparecer 
em perfis falsos nas redes 
sociais. Comecei a receber 
e-mails desses perfis, ale-
gando estarem em posse 
de vários materiais inédi-
tos, mais especificamente 
uma fita do meu pai com 
o primeiro guitarrista do 

RENATO RUSSO

Obras inéditas serão lançadas
Divulgação

Filho de Renato Russo lançará obras inéditas do pai: “Direito e obrigação”

Aborto Elétrico”, conta. 
“Começaram a nos chan-
tagear, ameaçar, para que 
licenciássemos essa fita. 
Vendo que eu estava sen-
do vítima de um golpe, 
resolvi recorrer à polícia 
com uma notícia-crime”, 
completou.

A busca pelos origi-
nais já havia sido alvo da 
Operação Será – em refe-
rência a um dos maiores 
sucessos da banda –, no 
final de outubro. Na oca-
sião, a polícia confirmou 
ter apreendido 30 compo-
sições inéditas de Renato 
Russo, que estariam em 
posse de Marcelo Froes, 
ex-produtor do Legião 
Urbana. Ele teve compu-
tador, HDs e celular apre-
endidos.

Procurado pelo Me-
trópoles, Froes alegou 
não poder falar com a 
imprensa, uma vez que o 
processo corre em segre-
do de justiça. “Fui ouvido 
como testemunha, não há 
nenhuma acusação”, re-
sumiu.

Richa com ex-inte-
grantes, produtores e jor-
nalistas

Mesmo após a opera-
ção, produtores do Le-
gião, como Carlos Trilha, 
continuaram negando 
a existência de músicas 
desconhecidas do públi-
co. À época, a pesquisa-
dora Chris Fuscaldo, que 
produziu uma biografia 
de Renato, escreveu um 
artigo em que classificou 
a denúncia de Giuliano e 
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a operação como “censura 
aos fãs”.

“É uma acusação men-
tirosa. Eu tenho uma 
responsabilidade imensa 
com a memória do meu 
pai. Eu sou obrigado a fa-
zer algo face ao absurdo e 
ao crime. A Legião Urba-
na Produção não compar-
tilha com nenhum crime, 

nenhum absurdo. Cuidar 
do Renato, do meu pai, 
é nossa responsabilida-
de. Fomos obrigados a 
fazer alguma coisa. Sem-
pre incentivei jornalistas, 
apoiei biógrafos”, defen-
de-se.

Ele destaca que seu 
objetivo é justamente dar 
publicidade à obra do pai. 

“A pesquisa que estamos 
fazendo com o Museu da 
Imagem e do Som de São 
Paulo foi o maior traba-
lho de recuperação do 
trabalho de um artista na 
história do país. Foram 
mais de 3 mil objetos re-
cuperados, catalogados, 
higienizados, e o objetivo 
é levá-los ao público.”

Giuliano não tem dúvi-
das de que os documentos 
descobertos formam um 
acervo valioso. “Há con-
teúdo inédito, isso é um 
fato. Nós iremos analisar 
o estado em que esse acer-
vo se encontra, o estado 
desse material, catalogar 
e, aí sim, decidir que pro-
vidências serão cabíveis”, 
afirma.

Com o acervo recu-
perado em mãos, o ca-
rioca pretende explorar 
a personalidade do pai, 
que é considerado um 
dos maiores composito-
res brasileiros. “Eu quero 
que a gente lance shows 
ao vivo, mas a gente pre-
cisa ter acesso a todo esse 
material, é nosso direito e 
obrigação”, diz. Seus pla-
nos também incluem rea-
lizar uma turnê nacional, 
com a exposição realizada 
no MIS-SP em 2017. “Os 
fãs merecem isso. A gente 
quer que eles descubram 
o homem por trás do 
mito”, destaca. 



CLASSIFICADOS - PG 7
www.estadaomatogrosso.com.br

JORNAL ESTADÃO MATO GROSSO
CUIABÁ, SÁBADO e DOMINGO , 12 e 13 DE DEZEMBRO DE 2020

EDITAIS  -  ATAS  -  BALANÇOS
PREFEITURA MUNICIPAL DE RONDONÓPOLIS

TERMO DE RATIFICAÇÃO N.º 113/2020
DISPENSA DE LICITAÇÃO

O Senhor JOSÉ CARLOS JUNQUEIRA DE ARAÚJO, Prefeito 
Municipal de Rondonópolis, Estado de Mato Grosso, no uso de suas 
atribuições legais, nos termos do inciso VIII, do art. 24 da Lei Federal 
n.º 8.666, de 21 de junho de 1993. RATIFICA O PROCESSO DE 
DISPENSA DE LICITAÇÃO N.º 113/2020, com fulcro na decisão 
administrativa proferida pelo prefeito municipal José Carlos 
Junqueira de Araújo que autoriza a modalidade de Dispensa de 
Licitação, diante da situação fática, de acordo com a Lei de 
Licitações, a contratação a favor da empresa: CODER COMPANHIA 
DE DESENVOLVIMENTO DE RONDONÓPOLIS, situada na Av. Dr. 
Paulo de Oliveira, n° 1411, Bairro Cascalhinho, CEP: 78.720-300, 
Rondonópolis/MT, inscrita no CNPJ: 03.940.848/0001-99. OBJETO: 
CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA PRESTAR SERVIÇOS DE 
LIMPEZA, MANUTENÇÃO, CONSERVAÇÃO E REFORMA DAS 
ÁREAS VERDES DOS CANTEIROS CENTRAIS DE VIAS 
PÚBLICAS, NO MUNICÍPIO DE RONDONÓPOLIS/MT. VALOR 
TOTAL DISPENSA: R$ 186.532,56 (cento e oitenta e seis mil, 
quinhentos e trinta e dois reais e cinquenta e seis centavos).
Publique-se no átrio desta Prefeitura, no Diário Oficial do Município –
DIORONDON, no jornal de circulação local Jornal Estadão Mato 
Grosso, no Diário Oficial Eletrônico dos Municípios e no Diário Oficial 
de Contas, para ciência de todos os interessados observadas as 
prescrições legais.

Rondonópolis-MT, 09 de dezembro de 2020.
JOSÉ CARLOS JUNQUEIRA DE ARAÚJO

Prefeito Municipal
                                                                                                                                                  

ESTADO DE MATO GROSSO
PREFEITURA MUNICIPAL DE LUCAS DO RIO VERDE
AVISO DE RESULTADO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 

100/2020
Objeto: Contratação de empresa especializada para 
fornecimentos de utensílios de cozinha, material de 
expediente, material pedagógico, material de consumo e 
material de limpeza para atender a Escola Municipal de 
Ensino Fundamental Cora Coralina.
Data de Abertura: 07 de Dezembro de 2020.
Empresas Vencedoras: MARIA ALICE DA SILVA EIRELI 
com os itens 01, 02, 81, 93 com o valor de R$ 6.664,00 
(seis mil e seiscentos e sessenta e quatro reais), 
CHAMPONALLI LIVRARIA E PAPELARIA LTDA com os 
itens 03, 04, 05, 06, 07, 10, 16, 18, 28, 31, 36, 46, 48, 49, 
50, 51, 52, 63, 68, 72, 83, 86, 87, 102, 112, 139, 175, 178 
com o valor total de R$ 4.542,80 (quatro mil, quinhentos e 
quarenta e dois reais e oitenta centavos), MARLUCE 
BEZERRA DOS SANTOS LORENCONE – ME com os 
itens 08, 09, 11, 12, 14, 15, 17, 21, 22, 25, 26, 27, 30, 32, 
33, 34, 35, 43, 44, 45, 47, 53, 54, 58, 59, 60, 61, 62, 64, 
65, 66, 67, 69, 70, 74, 76, 77, 78, 79, 80, 91, 92, 94, 95, 
96, 97, 98, 99, 100, 101, 104, 105, 106, 108, 111, 116, 
117, 118, 119, 122, 124, 127, 128, 136, 153, 199,204, 
205, 206, 208, 209, 211, 212, 213, 215, 221, 222, 231, 
233, 242, 259, 260, 262, 274, 283, 284, 285, 286, 289, 
291, 292, 296, 310, 317, 319, 337 e 345 com o valor total 
de R$ 21.349,23 (vinte e um mil e trezentos e quarenta e 
nove reais e vinte e três centavos), SUPER ÚTIL 
COMERCIAL LTDA ME com os itens 103, 107, 123, 125, 
171, 173, 174, 179, 193, 210, 214, 223, 237, 263, 276, 
295, 297, 300, 305, 307, 308, 309, 311, 312, 313, 314 e 
348 com o valor total de R$ 31.452,75 (trinta e um mil, 
quatrocentos e cinquenta e dois reais e setenta e cinco 
centavos), MÔNICA R. DE MELLO FARIA ME com o item 
157, 159, 162 e 168 com o valor total de R$ 1.518,50 (mil 
e quinhentos e dezoito reais e cinquenta centavos), 
ARAGÃO BRINQUEDOS E ARTIGOS ESPORTIVOS 
LTDA com os itens 158, 159, 160, 165, 166 com o valor 
total de R$ 14.500,00 (quatorze mil e quinhentos reais), 
SUBLYME DISTRIBUIDORA DE MÓVEIS EIRELLI com 
os itens 169, 170, 258 e 315 com o valor total de R$ 
1.993,80 (mil e novecentos e noventa e três reais e 
oitenta centavos), UNHA & COR COSMÉTICOS – EIRELI 
com os itens 187 e 188 com o valor total de R$ 359,40 
(trezentos e cinquenta e nove reais e quarenta centavos) 
e ARENA MIX COMÉRCIO E SERVIÇOS EIRELI com os 
itens 234, 299, 301, 306, 327 e 328 com o valor total de 
R$ 1.527,31 (mil e quinhentos e vinte e sete reais e trinta 
e um centavos). Restando os itens 13, 19, 20, 23, 24, 29, 
37, 38, 39, 40, 41, 42, 55, 56, 57, 71, 73, 75, 82, 84, 85, 
88, 89, 90 como FRACASSADO e os itens 110, 143, 148, 
151, 152, 181, 182, 183, 191, 194, 266, 270, 277, 278, 
279, 280, 322, 324, 326, 330, 331, 334, 338, 339, 343, 
347, 352, 353, 354 como DESERTO.
Fundamento Legal: Lei Federal Nº 8.666/93 e demais 
legislações complementares.

Lucas do Rio Verde-MT, 11 de Dezembro de 2020.
Guilherme Schafer

 Pregoeiro

ESTADO DE MATO GROSSO
PREFEITURA MUNICIPAL DE LUCAS DO RIO VERDE
TIPO DE ALTERAÇÃO: 1° TERMO ADITIVO DO 
CONTRATO Nº 097/2020
PROCESSO LICITATÓRIO: CONCORRÊNCIA 
PÚBLICA N° 003/2020
CONTRATADO: CONSTRUTORA E TERRAPLANAGEM 
SURDI EIRELI
MOTIVO DO ADITIVO: PRAZO DE VIGÊNCIA E 
EXECUÇÃO CONTRATUAL
OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA 
ESPECIALIZADA PARA REALIZAR PAVIMENTAÇÃO 
ASFÁLTICA, SINALIZAÇÃO VIÁRIA E PASSEIO 
PÚBLICO COM ACESSIBILIDADE VISANDO 
PROPICIAR MAIOR MOBILIDADE URBANA, 
CONFORME CONTRATO DE REPASSE OGU Nº 
883070/2019/CAIXA.

FLORI LUIZ BINOTTI
PREFEITO MUNICIPAL

PREFEITURA MUNICIPAL DE 
SÃO PEDRO DA CIPA

EXTRATO DE TERMO ADITIVO AO 
CONTRATO Nº 019-2020

Espécie: Primeiro Termo Aditivo ao 
Contrato nº 019/2020 Objeto: prorrogação 
da vigência da prestação de Serviços 
Contratante: Prefeitura Municipal de São 
Pedro da Cipa-MT Contratada: Construtora 
Neto & Santos LTDA Prazo: 180 (cento e 
oitenta) dias Data Aditivo: 02-12-2020 
Amparo Legal: art. 65, inciso I, da Lei nº 
8.666/93.

Pregoeiro

PREFEITURA MUNICIPAL DE ALTO TAQUARI

PREGÃO PRESENCIAL N° 052/2020 - EDITAL RESUMIDO

Objeto: REGISTRO DE PREÇOS PARA FUTURA E EVENTUAL 

CONTRATAÇÃO DE EMPRESAS PARA AQUISIÇÃO DE MATERIAIS DE 

CONSTRUÇÃO PARA ATENDER AS FAMÍLIAS QUE ESTEJAM EM 

VULNERABILIDADE SOCIAL E A SECRETARIA MUNICIPAL DE INFRA 

ESTRUTURA (DADOS COMO DESERTOS NO PP 41/2020), de acordo 

com anexo I. Abertura às 07h00min (Horário de Mato Grosso) do dia 

18/12/2020. O edital e seus anexos poderão ser adquiridos na Sede da 

Prefeitura em horário de funcionamento através do Pregoeiro, pelo site 

www.altotaquari.mt.gov.br/licitacoes ou ainda pelos fones (66) 3496-

1448. Alto Taquari – MT, 09 de dezembro de 2020.

Raimundo da Silva Carvalho

JOSÉ CARLOS FERREIRA DE ARRUDA – SEGUNDO 
SERVIÇO NOTARIAL E REGISTRAL DE VÁRZEA GRANDE 

 JUÍZO DE PAZ E DE CASAMENTO DA COMARCA DE 
VARZEA GRANDE  ESTADO DE MATO GROSSO 

EDITAL DE PROCLAMAS 
065136 01 55 2020 6 00020 211 0004712 13 

F A Ç O S A B E R, que pretendem se casar e apresentaram 
os documentos exigidos pelo artigo 1525 do Código Civil Brasi-
leiro. AMARILDO SALES SILVA e LIBINY WECHILIS SANTOS 
Sendo o pretendente natural de Alta Floresta/MT, nascido no dia 
22/10/1993, portador da CNH nº 06390172754 DETRAN-MT, 
expedida em 20/03/2020, válida até 09/03/2025, onde consta 
o RG: 20933010 SESP-MT e CPF: 048.252.531-21, profissão 
Atendente de farmácia - balconista, estado civil Solteiro, resi-
dente e domiciliado à Rua Alves de Oliveira, Número: 575, Bair-
ro: Manga, Várzea Grande-MT, filho de RAIMUNDO NONATO 
NUNES SILVA e MARILDA PEREIRA SALES. E a pretendente 
natural de Itumbiara/GO, nascida no dia 12/06/1992, portadora 
do RG: 3460903-2 SESP-MT, expedido em 16/10/2020 e CPF: 
046.341.241-90, profissão Estudante, estado civil Solteira, re-
sidente e domiciliada à Rua N, Número: S/N, Bairro: Cidade 
de Deus, Várzea Grande-MT, filha de RAIMUNDO JOAQUIM 
DOS SANTOS e MARIA ROSA DOS SANTOS. O Pretendente 
após o casamento continuará assinar o nome de: AMARILDO 
SALES SILVA e a pretendente, passará a assinar o nome de: 
LIBINY WECHILIS SANTOS SALES. O regime adotado é o 
de Comunhão Parcial de Bens . Se alguém souber de algum 
impedimento, que oponha-o em forma de lei. Lavro o presente 
para ser afixado em Cartório, no lugar de costume e publica-
do pela imprensa local. Bem como publicado em Jornal Diário 
desta Comarca e no Diário de Justiça eletrônico do Estado de 
Mato Grosso, em conformidade com a lei 6.015/73 e legislação 
complementar. Os contraentes casaram-se no livro______ fo-
lha_______ termo_______

Várzea Grande-MT, 11 de dezembro de 2020.
 OFICIAL

EDITAL DE INTIMAÇÃO art. 554, §3º, do CPC
Ação de Reintegração de Posse da Fazenda 

Nossa Senhora Aparecida, matrícula nº M-15.699, 
do CRI de Mirassol D’Oeste/MT.

Processo: Ação de Reintegração de Posse nº 1056389-
81.8.11.0041..Vara de Origem: Segunda Vara Cível – Vara 
Especializada em Direito Agrário de Cuiabá – TJ/MT. Autor: 
Agropecuaria Cana Nova Ltda. Reus: Associação dos Produtores 
Rurais Terra Prometida, Lucicleia Sirlene Pereira e Eventuais 
Terceiros Desconhecidos. AGROPECUARIA CANA NOVA LTDA,
em cumprimento a determinação do M.M Juiz de Direito da Vara 
Cívil – Especializada em Direito Agrário da Comarca de Cuiabá/ 
TJMT, faz saber a todos quanto este Edital virem ou dele 
conhecimento tiverem, que se tramitam os autos da Ação de 
Reintegração de Posse nº 1056389-81.8.11.0041, promovida por 
AGROPECUARIA CANA NOVA LTDA em face de ASSOCIAÇÃO 
DOS PRODUTORES RURAIS TERRA PROMETIDA, LUCICLEIA 
SIRLENE PEREIRA e EVENTUAIS TERCEIROS 
DESCONHECIDOS, objetivando, em síntese a declaração de 
esbulho possessório e a consequente determinação de reintegração 
de posse da Fazenda denominada Fazenda Nossa Senhora 
Aparecida, localizada em Glória D’Oeste/MT. Com base nas provas 
apresentadas pela Autora e o cumprimento da função social pela 
possuidora, o M.M Juiz de Direito DEFERIU O PEDIDO LIMINAR 
DETERMINANDO a imediata REINTEGRAÇÃO DE POSSE da 
parte da Autora da FAZENDA NOSSA SENHORA APARECIDA 
localizada em Gloria D’Oeste, a fixação de multa por pessoa 
encontrada na posse, no caso de descumprimento desta decisão. 
Por fim, o M.M Juiz de Direito, DETERMINOU a citação dos réus que 
forem encontrados no imóvel quando do cumprimento do mandado 
de Reintegração de Posse e Expedição de Citação por Edital dos 
ausentes, para contestarem a Ação no prazo de 15 dias (art. 335, 
do CPC), a contar da intimação da decisão.

Cuiabá/MT, 07 de Dezembro de 2020.
PLINIO SAMACLAY DE LIMA MORAN

OAB/MT 5.468
SUÉRIKA MAIA DE PAULA CARVALHO

OAB/MT 6.514

VENDE-SE OU TROCA-SE
Casa com 149 m2 na Morada do Ouro em Cuiabá - MT

A casa conta com 3 quartos, sendo 1 suíte e 1 banheiro social, 
cozinha com excelente espaço, duas varandas, sala para dois ambientes, 

área de serviço externo, garagem para dois carros, 
escritório anexo à casa toda no porcelanato.

Próximo ao Pantanal Shopping, Av. do CPA, Parque Massairo Okamura, 
Centro Político.

CASA NOVA

Telefone: 99228-9990

66

 V i a g e m e E n c o m e n d a s
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Alto Paraguai 66 3545-1927
66 9974-7007Sorriso 

66 3211-4800
66 9658-8001Sinop

65 3336-2770
65 9624-9010Diamantino 

COM LINHAS DIÁRIAS PARA AS SEGUINTES CIDADES

65 3388-4800
65 9648-4200Cuiabá

66 3547-2145
66 9905-8939Tapurah

65 3212-4800
65 9622-5090Lucas do Rio Verde

65 3308-1631
65 9621-4080Nova Mutum

65 3386-1598
São José do Rio Claro 65 99209-5436
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HEBERT
MATTOS

hebertmattos@hotmail.com

ESTILO
Um dos empresários 

do entretenimento mais 
respeitados do país, An-
dré Almada deu um show 
de boa organização em 
seu WKND, que aconte-
ceu no último � m de se-
mana no Rio de Janeiro. 
O mesmo reuniu o clã de 
gente bacana, animada e 
os rostos mais lindos no 
mesmo metro quadrado. 
Este colunista esteve pre-
sente e amou!!!

Denise Gomes já está 
ultimando os detalhes de 
sua festa de aniversário, 
que acontece com toda 
pompa e circunstância 
no próximo dia 17. Quem 
organiza com muito ca-
rinho e a responsabilida-
de de entregar uma linda 
festa é este colunista, com 
uma equipe de mais de 
100 pessoas, na Musiva!

O cuiabano Vitor Ba-
tista, de 23 anos, criou o 
podcast “Prazer em Ser”, 
que tem como objetivo 
discutir os conceitos de 
sexo biológico, gênero e 
orientação sexual para 
aqueles que não possuem 
domínio sobre os termos 
e buscam se aprofundar 
para entender sobre.

Nesta quinta-feira, às 
20h, acontece uma live 
imperdível, realizada no 
Instagram deste colu-
nista. Vamos receber o 
fenômeno da internet, 
a Guru Amorosa Karen 
Kardasha. Já anote em sua 
agenda!







O empresário André Almada que sempre arrasa nas festas mais badaladas do 
país com o selo The Week

UNIMED CUIABÁ É DESTAQUE
A Unimed Cuiabá foi reconhecida como umas das 

melhores e maiores empresas de saúde do país, ocu-
pando o 22º lugar no Ranking Valor 1000 na categoria 
Planos de Saúde. A premiação é promovida pelo jornal 
‘Valor Econômico’ em parceria com a Fundação Getúlio 
Vargas e a Serasa Experian e aponta as empresas com os 
melhores indicadores em 25 setores da economia, entre 
as mil maiores empresas do Brasil. A seleção das empre-
sas ranqueadas é feita com base em uma série de critérios 
de desempenho, rigor técnico e avaliação de dados � nan-
ceiros, considerando indicadores como crescimento sus-
tentável, rentabilidade e geração de valor.

A musa fi tness Gabi do Carmo que nos recebeu 
com tanto carinho no último fi m de semana no 

Rio de Janeiro e será nossa entrevistada 
em live na próxima segunda-feira

A primeira-dama 
de Cuiabá, Márcia 
Pinheiro, e Maria 
Alice, esposa do 
vice-prefeito, juntas 
no lançamento da 
campanha Natal 
Sem Fome que está 
em seu quarto ano 
levando alimentos 
para pessoas em 
vulnerabilidade 
social em Cuiabá. 
Este ano, devido 
à pandemia, a 
necessidade de 
doações está 
maior em virtude 
das difi culdades 
econômicas 
impostas pela 
crise de saúde 
global, portanto 
a sensibilidade 
cuiabana deverá 
ser mais uma 
vez a grande 
protagonista do 
Natal Sem Fome

Este colunista teve a honra de realizar uma live 
com a guru amorosa e fenômeno da internet Karen 
Kardasha na última quinta-feira e foi um sucesso!

O amigão 
da coluna, 
ex-BBB e 
DJ Eliéser 
Ambrósio 
ao da sua 
linda Kamilla 
Salgado 
em dia de 
gravação do 
programa 
Luciana by 
Night com a 
maravilhosa 
Luciana 
Gimenez

SAMBA 
SOLIDÁRIO

Músicos de Mato Gros-
so se reúnem para uma 
Roda de Samba Solidária 
para arrecadar fundos 
aos funcionários da Real-
mat, hoje no restaurante 
Dom Carmindo. Todo o 
valor de ingresso arreca-
dado será revertido em 
fundos para bene� ciar os 
funcionários da papelaria 
que foi atingida por um 
incêndio no último sába-
do. Participam da roda: 
Grupo Rolezin, Caio Reis 
(Tome Aí), Fábio Bill (Se-
duSamba), � iago Ferrei-
ra (Sambaxé), Huan Lima 
e Banda, Vitinho, Léuo, 
D’Rolê e Fissura. A Roda 
de Samba Solidária “For-
ça Realmat” está prevista 
para acontecer a partir 
das 18h, com convite soli-
dário por R$ 20, que pode 
ser adquirido no local.

50 ANOS DA UFMT
A UFMT, por meio da Pró-Reitoria de Cultura, Extensão e Vivência, promove a partir de hoje as co-

memorações de 50 anos com coral, Cineclube e exibição de documentário. A programação se estende até 
o próximo dia 17 e todo o conteúdo será exibido nas redes sociais do Coral UFMT, Museu de Arte e de 
Cultura Popular, Cineclube Coxiponés, UFMT com a Corda Toda e Cena Livre. Entre a programação de 
comemorações, há apresentações do Coral UFMT, cenas teatrais do grupo Cena Livre e retrospectiva da 
Mostra de Audiovisual Universitário e Independente da América Latina. No último dia de programação 
será lançado um documentário sobre os 40 anos do Coral UFMT.


